



ル・グランレポート

あけましておめでとうございます。

新しい年が始まりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。冬になると、星空がより美しく見えますね。皆様は、冬に星空が綺麗に見える理由をご存じでしょうか。具体的な理由としては、日が沈むのが早いため空の残照が少ないので、大気中の空気が乾燥するため空気中の水分量が低くなるから、一等星が多く出現するから、大気と気流が安定してちりやほこりが舞わないから、というものがあります。簡単に言ってしまえば、「空気中の湿度やちり、ほこりが少なくて、視界がクリアに見えるから」なのです。星空観察には、空がひらけている場所、人口的な光が少ない場所空気が澄んでいる場所、太陽が早く沈む場所がおすすめだそうです。正月の晴れた青空だけでなく、星空も眺めてみてはいかがでしょうか。旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。

本年も何卒よろしくお願ひいたします。

レクリエーションのご様子は、
右のQRコードを読み込んで
ご覧いただけます。

ブログ



インスタグラム



面会の予約をWEBにてできるよう
になりました。右のQRコードを
読み込んでご利用下さい。

面会予約



クリスマス会

クリスマス会を開催しました!クリスマスソングを流しながらbingo大会をして、bingoになった方からプレゼントを差し上げました。その後、きらびやかに飾り付けたデザートを召し上がっていただきました。



だご汁

だご汁を作り、召し上がっていただきました!醤油ベースのスープに手作りのだんごや白菜、大根などの野菜をたくさん使っただご汁は、寒い冬にはぴったりで、体を温めてくれました。



明太 大根餅

明太だいこん餅を作り、召し上がっていただきました!皆様には、できあがった生地をたこ焼き機で焼くお手伝いをしていただきました。ふわふわした食感のだいこん餅を皆様楽しまれていました。



1月のイベント予定
書初め・甘酒・肉豆腐・おしるこ

